
 

 

Tout est vibration, de la plus petite particule d’un atome au cosmos. Les molécules d’eau, dont nous 

sommes composés a au moins 65%, vibrent comme celles d’un cristal de roche, et sont présentes 

dans chacune de nos cellules et maintiennent la forme en hélice de notre ADN. 

Chaque onde vibratoire que nous recevons de tout de qui nous entoure et les conséquences des 

exercices internes bien exécutés, modifient notre fréquence intérieure et celle de nos cellules. 

Si nous sommes sensibles à un environnement négatif qui produit du chaos dans nos cellules, à 

l’inverse, nous pouvons aussi contribuer à être baigné par des ondes « harmonisantes » pour notre 

corps. Et les bienfaits seront sans égal pour notre santé, notre équilibre émotionnel et mental. Et les 

animaux le savent bien, car ils  peuvent reconnaître dans la nature si un lieu peut les soigner ou pas. 

Il n’y a pas un élément de la nature, de l’Univers qui n’émette pas une fréquence. Les cristaux 

produisent des fréquences, les arbres, le soleil, la terre aussi. Il n’y a pas une partie de nous qui ne 

soit pas sous ‘influence de ces champs de fréquences, car il n’y a pas de vide, seulement de l’énergie, 

et par conséquent, tout est lié à tout ÉNERGETIQUEMENT.  

Le monde moderne humain produit beaucoup de fréquences nocives. Une cellule malade ne peut 

pas arriver à vibrer harmonieusement comme le fait une cellule saine. La vibration sera chaotique et 

limitée dans ses amplitudes. Et elle ne pourra plus produire de cellules viables. L’immersion dans un 

monde où règne la peur, la violence, la domination, les pensées négatives, les émotions fortes, 

engendre un stress mortel pour notre corps physique. 

Nos pensées, nos émotions, notre alimentation, l’air que nous respirons produisent des Fréquences 

en nous, qui vont agir POSITIVEMENT  ou négativement selon leur « état de pureté » et selon notre 

état de vitalité. Et réciproquement, nous émettons vers l’extérieur des fréquences soit positives ou 

négatives, selon votre état physique, émotionnel et mental du moment. C’est ainsi qu’à l’image de 

l’intrication des particules quantiques nous sommes liés à tout ce qui nous entoure, et plus 

particulièrement en influence réciproque aux éléments avec lesquels nous entretenons des relations 

spécifiques (amoureux, personnelle, familiale, professionnelle). 

Donc vous l’avez bien compris, l’Harmonie c’est aussi un champ vibratoire en cohérence avec la vie 

en nous et autour de nous. L’AUTO-GUERISON, qui est aussi inscrite en nous et en chaque être vivant, 

est un PUISSANT PROCESSUS qui permet de vivre en bonne santé et le plus longtemps possible à 

travers les péripéties du temps. 

Cependant, la maladie est devenue la norme chez les humains de l’aire moderne matérialise. Elle fait 

partie de notre univers quotidien et l’idée même de « maladie » contribue à alimenter ce 

phénomène de diverses résonnances négatives profondes en chacun de nous. Ainsi, dans nos 

sociétés, nous sommes conditionnés à devenir « malade » comme à mourir.  



La maladie est come la PEUR, elle s’accroche là où se trouvent nos faiblesses. Et si nos esprits sont 

faibles, nous serons malades car autoprogrammés  à cette croyance en nous. Pourtant à l’inverse, 

nous devrions plutôt être en bonne santé, car c’est la VOCATION DU VIVANT. Et donc nous devrions 

juste œuvrer à maintenir cette « vitalité », simplement en nous accordant à la vie, au vivant et à la 

nature. On peut d’ailleurs se demander si être en bonne santé n’est pas suspect, et la majorité des 

personnes sont intriquées lorsque vous leur dites que vous n’êtes jamais ou très peu malade, 

médecins compris. Ce qui prouve bien à quel point cette idée de maladie (d’être malade) est 

fortement implantée et ancrée dans les cerveaux des populations. Il suffit aussi de regarder le 

parcours thérapeutiques des « malades », souvent inefficace, pour comprendre que cet univers est 

plus qu’un mode de soins mais plus un circuit qui entretien le phénomène de ‘l’inquiétude, comme si 

en quelque sorte « le malade » devrait rester à jamais malade, tel un bon client de la médecine 

jusqu’à la mort. 

EN NOURRISSANT LA MALADIE DANS NOS ESPRIT, ON FAIT EXISTER LA MALADIE EN NOUS DANS NOS 

CELLULES INTENTIONNELLEMENT. 

Puis par nos schémas psychologiques et par nos comportements qui en découlent, la maladie devient 

une présence constante mais aussi une peur qui entretient par récurrence ce spectre morbide. Et 

pourtant, en nourrissant simplement la santé, la présence ans l’instant « ICI-MAINTENANT », on 

éloigne cette idée de malade de notre imagination et de nos projections, mais aussi et c’est le plus 

important de la réalité de notre vie. 

La maladie n’est pas une fatalité du sort mais bien une cause qui a ses origines en nous-mêmes, dans 

notre passé, dans notre futur, dans notre manière d’aborder la vie, dans nos conditionnements, nos 

croyances et nos peurs. Et quand nous sommes malades, NOUS NE SOMMES PLUS LIBRES. 

 

   


